

PlantaDoce.

Empresa

Next Fertility echa raíces en España y prepara la compra de dos clínicas en 2022

Con estas nuevas aperturas, el grupo europeo de fertilidad prevé incrementar un 27,8% sus previsiones de facturación en el país, hasta alcanzar 23 millones de euros. De cara a 2023, la empresa planea adquirir dos centros más.

J. Vera
10 jun 2022 - 05:00



Next Fertility gana peso en España. El grupo europeo de fertilidad **prepara la adquisición de dos clínicas en el país antes de que finalice el año**, según ha explicado Adriano Carbone, consejero delegado de la compañía para el sur de Europa, a PlantaDoce. En total, Next Fertility dispone de hasta diez millones de euros para cerrar estas compras. El objetivo estratégico de la empresa es crear una red de tamaño medio de instalaciones clínicas innovadoras con laboratorios especializados en reproducción asistida y genética.

Tras estas dos aperturas, la compañía **prevé incrementar un 27,8% sus previsiones de facturación en el país**, hasta alcanzar 23 millones de euros. En 2021, la división

PlantaDoce.

española cerró el año con unas ventas de 16 millones de euros.

Next Fertility pertenece al grupo internacional alemán Next Clinics, que cuenta con mil trabajadores y veinte clínicas repartidas entre **Alemania, Austria, Italia, Suiza, Estonia, República Checa y España**, país en el que aterrizó hace cuatro años.

A escala global, Next Clinics tiene previsto incrementar su facturación en 2022 un 12% respecto al ejercicio pasado, hasta alcanzar 93 millones de euros. De cara a este año, **la compañía también prepara el desembarco en dos nuevos países**. Uno de ellos es Portugal, aunque para el segundo se barajan dos opciones: Suecia o Noruega.

Next Fertility prevé entrar en Portugal y en Noruega o Suecia este año

En noviembre del año pasado, Next Fertility adquirió Tahe Fertilidad, una clínica murciana de reproducción asistida. Con esta operación, el grupo empezó a afianzar su presencia en el eje mediterráneo.

Posteriormente, la empresa se expandió a Valencia y Sevilla. En total, **la compañía ha invertido 28 millones de euros en la apertura de sus primeras tres clínicas en el país**.

Entre los tres centros suman una plantilla de 105 trabajadores, conformada por profesionales del sector sanitario como ginecólogos, urólogos, psicólogos, enfermeras y auxiliares de clínica.

Esta semana, **Next Fertility ha incorporado a Paloma Piqueras como nueva responsable de desarrollo de negocio y coordinadora de laboratorio**. Licenciada en Biología por la Universitat de València (UV), Piqueras cuenta con un máster en Dirección de Hospitales y Servicios de Salud por la Universitat Politècnica de València (UPV).

La nueva responsable de desarrollo de negocio y coordinadora de laboratorio procede de Ginemed, grupo de clínicas de reproducción asistida de GeneraLife, compañía en la que ha trabajado durante más de cinco años. En Ginemed, Piqueras ha ejercido como coordinadora de formación de reproducción, embrióloga, responsable de laboratorio de reproducción, responsable de gestión de compras de laboratorio y coordinadora de implantación y desarrollo de laboratorios de reproducción.